

Les grandes étapes de la vie de Marie

L'ANNONCIATION

Un jour, à Nazareth, un ange visite une jeune fille du nom de Marie.
L'ange lui dit : « N'aie pas peur ! C'est Dieu qui m'envoie. Il va te donner un fils et tu l'appelleras Jésus. Cet enfant sera roi ! Il sera la lumière du monde ! »
Marie se demande comment tout cela va se passer car elle doit se marier avec Joseph, mais elle fait confiance à Dieu : « Je suis la servante du Seigneur. Que tout se passe comme tu l'as dit. » Et elle attend un bébé.



LA VISITATION

Lorsque Marie apprend que sa cousine Elisabeth attend elle aussi un enfant, elle part lui rendre visite.
Les deux cousines se retrouvent avec joie et s'embrassent. C'est alors que le bébé d'Elisabeth saute de joie dans son ventre. Elisabeth, remplie de l'Esprit de Dieu, comprend que Marie attend Jésus, le Sauveur.
« Bénie sois-tu Marie ! Heureuse es-tu de croire ce qui t'a été dit de la part du Seigneur. »
Marie chante alors sa joie et remercie Dieu pour les merveilles qu'il a réalisées.



LA NAISSANCE DE JÉSUS

Marie et Joseph doivent se mettre en route pour Bethléem alors que la naissance de Jésus approche. Lorsqu'ils arrivent, il n'y a plus de place dans les auberges. Ils choisissent une étable. C'est là que Jésus va naître. Marie l'enveloppe tendrement et le couche dans une mangeoire.
Les anges annoncent la nouvelle aux bergers : « Gloire à Dieu ! Joie au ciel et paix sur la terre ! Il est né un Sauveur. Vous le reconnaîtrez, couché dans une mangeoire. »
Les bergers accourent et découvrent Marie, Joseph et l'enfant. Ils sont émerveillés devant ce bébé. Ils repartent en remerciant Dieu et en annonçant à tous ce qu'ils ont vu et entendu !
Marie garde précieusement tous ces souvenirs dans son cœur.



LA PRESENTATION AU TEMPLE

Marie et Joseph viennent présenter Jésus dans le Temple de Jérusalem. Grâce à l'Esprit Saint, le vieux Siméon comprend que ce bébé est le Sauveur que le monde attend. Il prend Jésus dans ses bras et s'exclame, rempli de joie : « Voici la lumière qui éclairera tous les peuples ! »
Puis il devient grave et dit à Marie : « Un jour tu souffriras beaucoup dans ton cœur. »



JÉSUS A 12 ANS

Jésus a 12 ans. Avec ses parents, il vient fêter la Pâque à Jérusalem. Sur le chemin du retour, Marie et Joseph s'inquiètent car ils ne le voient plus. Ils se mettent à sa recherche et au bout de trois jours, ils le retrouvent dans le Temple, en discussion avec les savants et les prêtres.
« Mon enfant, pourquoi nous as-tu fait cela ? » demande Marie inquiète.
« Pourquoi me cherchiez-vous ? C'est chez mon Père que je dois être », répond Jésus. Puis il rentre à Nazareth avec eux. Jésus grandissait en sagesse et Marie gardait tous ces événements dans son cœur.



MARIAGE A CANA

Marie est invitée à un mariage avec Jésus et ses amis. Tout à coup, elle s'aperçoit qu'il n'y a plus de vin. Elle prévient Jésus et dit aux serviteurs : « Faites tout ce qu'il vous dira. » Jésus demande aux serviteurs de remplir d'eau six grandes cruches. Quand ils les apportent au maître de la maison et aux invités, l'eau est changée en un vin délicieux que tous apprécient ! Les amis de Jésus sont émerveillés et croient en lui. A partir de ce jour, Jésus quitte Nazareth pour parler de Dieu dans tout le pays



AU PIED DE LA CROIX

Les soldats emmènent Jésus en dehors de la ville et le mettent sur une croix, entre deux brigands. Jésus prie son Père : « Pardonne – leur, ils ne savent pas ce qu'ils font. » Au pied de la croix se tient Marie avec Jean et quelques femmes. Avant de mourir, Jésus confie Jean à Marie : « Femme, voici ton fils. » Et il confie Marie à Jean : « Voici ta mère. » Jésus donne sa vie en aimant jusqu'au bout. Puis, quelques amis de Jésus déposent son corps dans un tombeau



RESURRECTION ET ASCENSION

Au matin de Pâques, la pierre est roulée, le tombeau est vide. Les amis de Jésus croient alors en sa promesse : Jésus est ressuscité, il est vivant pour toujours ! Avant de retourner vers Dieu son Père, Jésus les bénit et leur dit : « Vous allez recevoir la force de l'Esprit Saint et vous serez mes témoins jusqu'aux extrémités de la terre. » Puis il disparaît à leurs yeux. Marie et les apôtres retournent alors à Jérusalem où ils se réunissent pour prier ensemble.



LA PENTECOTE

Marie et les amis de Jésus sont réunis à Jérusalem pour la fête de Pentecôte. Soudain, un violent coup de vent secoue la maison où ils se tiennent pour prier. Ils reçoivent l'Esprit Saint, comme un feu qui éclaire et réchauffe chacun d'eux. Aussitôt, ils sortent dans la rue pour annoncer les merveilles de Dieu à la foule des gens réunis à Jérusalem pour la fête. Chacun les entend dans sa propre langue. Depuis ce jour, la bonne nouvelle de l'Amour de Dieu continue d'être annoncée sur toute la terre.

